



Un break mediterráneo para disfrutar de mar&montaña a la francesa a un paso de la frontera

Un nuevo ritmo de vida transcurre entre ocio y tradiciones, mar y montaña, campo y playa. Una forma diferente de descubrir los secretos de la costa francesa-catalana a tan solo 25 kilómetros al sur de Perpiñán. Un lugar donde los Pirineos se sumergen en el mar y el estilo de vida se vuelve slow para disfrutar de una renovadora e inolvidable escapada.

Abrazando el macizo de los Albères, la famosa localidad costera de Argelès-sur-Mer aún a todos los ingredientes para disfrutar de su rico patrimonio natural y cultural. El nombre de Argelès se deriva de la palabra francesa "argile" (arcilla), ya que la ciudad fue construida sobre suelo arcilloso.

Este antiguo municipio que data del siglo IX se extiende a lo largo de casi 10 km a lo largo del mar Mediterráneo: 7 km de costa arenosa -desde la reserva natural de Mas Larrieu hasta Le Racou- y 2 km de costa rocosa desde Le Racou hasta la playa de L'Ouille.



UN BREAK ENTRE EL MAR Y LA MONTAÑA

Enclavado entre el mar y la montaña, el territorio de Argelès-sur-Mer tiene una ubicación ideal al pie de los Pirineos y bordeado por el mar Mediterráneo. Sus características geográficas invitan a combinar, por ejemplo, una caminata matutina en las Albères con un picnic en la playa y un paseo por las callejuelas típicas del pueblo. Una atmósfera perfecta tanto para disfrutar de un relajante desayuno al sol, una intensa carrera junto a la orilla del mar o las impresionantes vistas que ofrece el Parque Municipal de Valmy con sus 5 hectáreas de románticos bosques. Ver actividades aquí.



DESCONEXIÓN TOTAL AL SOL JUNTO AL MAR

En esta bella región que puede presumir por contar con 300 días de sol al año, a partir del mes de abril las temperaturas rondan los 15°C, con días más largos y cálidos. En Argelès-sur-Mer la siesta al sol está autorizada y recomendada y, para los más activos la nueva estación propiciará el poder disfrutar de todo tipo de actividades acuáticas, desde navegar hasta deslizarse sobre el agua haciendo paddle surf. Ver experiencias aquí.

DESCUBRIENDO EL LEGADO DE LA CULTURA CATALANA

En los confines del litoral catalán, Argelès-sur-Mer es el destino turístico insignia de la región y muestra signos de un estrecho vínculo con la identidad catalana. Sus habitantes comparten el acento catalán en la cultura y los secretos de su tierra. La localidad cuenta con un museo dedicado a las tradiciones y a la historia de Cataluña: el museo Casa de l'Albera. Situado en el corazón del municipio en una casa típica renovada, el museo presenta el macizo Albères, un singular territorio entre los Pirineos y el Mediterráneo. La historia, costumbres, tradiciones y paisajes (olivares, viñedos) se evocan a través de exposiciones, colecciones y videos. Ver visitas culturales aquí.

La herencia de la cultura catalana también se puede descubrir en Argelès a través de eventos como los ineludibles carnavales y fiestas de San Joan, así como las fiestas folklóricas en las que se erigen castells y se baila sardana. Además de los eventos culturales que marcan la temporada turística, los visitantes están invitados a descubrir los sabores catalanes a través de sus productos: frutas, aceite de oliva, quesos, vinos y mariscos, entre otros.

ALOJAMIENTOS EN PLENA NATURALEZA

Durante toda la temporada turística, Argelès-sur-Mer ofrece la posibilidad de alojarse en un entorno natural disfrutando al aire libre, en una casa móvil, una cabaña o incluso un bungalow tahitiano frente al mar. Estos alojamientos son respetuosos con la naturaleza e invitan a la calma y la desconexión, ideales para unas vacaciones aprovechando el buen tiempo. Ver alojamientos aquí.

Primer complejo turístico del departamento de los Pirineos Orientales, situado entre el mar y la montaña, a 25 km al sur de Perpignan, al pie del macizo de los Albères, la ciudad de Argelès-sur-Mer cuenta con cerca de 6.000 hectáreas y 10 km de playa, el núcleo urbano del pueblo tradicional y dos reservas naturales: Mas Larrieu y el bosque de Massane.

www.argeles-sur-mer.com - Facebook, Twitter, Instagram



Museo Memorial del Exilio, una oda a la memoria histórica

El recuerdo de los refugiados republicanos continúa vivo en Argelès-sur-Mer

Hace 82 años en las playas de Argelès-sur-Mer no ondeaban banderas azules, sino que estaban invadidas por alambres que las cercaban albergando a los miles de civiles y militares republicanos que huyeron de la represión franquista en 1939.

Hoy día todas estas historias son recordadas en el Memorial du Camp d'Argelès (Museo Memorial del Exilio), un centro de interpretación del exilio y la retirada de la Guerra Civil que da

luz a cientos de historias olvidadas en honor a la memoria histórica.

Abrazando el macizo de los Albères, la famosa localidad costera de Argelès-sur-Mer aún conserva todos los ingredientes para disfrutar de su rico patrimonio natural y cultural. Este antiguo municipio que data del siglo IX cuenta con largas y extensas playas que invitan a un break mediterráneo para disfrutar de mar y montaña a la francesa a tan solo 25 kilómetros al sur de Perpiñán. Un lugar donde los Pirineos se sumergen en el mar y el estilo de vida se vuelve slow para disfrutar de una inolvidable escapada.

Pero antes de convertirse en uno de los destinos con más encanto de la costa francesa-catalana, Argelès-sur-Mer fue testigo del horror y las penalidades que vivieron medio millón de españoles que huyeron de la represión franquista en 1939.

Dando a luz a historias olvidadas en honor a la memoria histórica

Enclavado en la Avenue de la Libération de Argelès-sur-Mer, el Memorial du Camp d'Argelès (Museo Memorial del Exilio), es un espacio museístico en el que se describe de forma cronológica y visual la guerra civil y se muestra cómo era el campo de refugiados y las

dificultades que tuvieron que vivir los exiliados republicanos al final de la Guerra Civil Española.

La muestra expone cómo los exiliados, recién traspasada la frontera y pensando que habían alcanzado la libertad, se vieron reclusos en un enorme campo de concentración donde murieron cientos de ellos. De hecho, se produjo una gran aglomeración en la frontera, ya que se esperaban 4000 exiliados y aparecieron 500.000.

Inaugurado en 2014, el museo constituye un enorme centro de documentación y es la piedra angular del trabajo iniciado por el Ayuntamiento hace más de 20 años sobre el tema de la Retirada. Además, alberga la asociación FFREEE (Hijos e Hijas de Republicanos Españoles e Hijos del Éxodo), que trabaja -con más de 300 miembros- para transmitir la memoria, y, en ocasiones, reunir a las personas que se perdieron durante estos acontecimientos.

Anteriormente situado en la parte alta de Argelès-sur-Mer, el Memorial fue trasladado en junio de 2017 al corazón del pueblo. El espacio del museo consta de una exposición permanente con una escenografía interactiva complementada con películas, testimonios audiovisuales, documentos de archivo, recortes de prensa, fotografías y obras de arte. También dispone de una sala reservada para exposiciones temporales durante todo el año y permite visitas individuales y de grupo con todas las medidas de higiene y seguridad.

